



martes 6 de febrero de 2024

COMIENZA LA CARAVANA POR LA PAZ 2024

El Ayuntamiento ha cedido un espacio en el polígono como centro logístico



El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor** y la asociación **Alfarha** han presentado la **Caravana por la Paz 2024**. El Alcalde, Gabi Santos, anima a la ciudadanía a participar y colaborar con una iniciativa que tiene por objetivo paliar la situación que vive el Pueblo Saharui en los campamentos del Sáhara. Santos pone en valor el trabajo de Alfarha a través de este proyecto o el de Vacaciones en Paz que se realiza cada verano. El Ayuntamiento ha cedido un espacio en el polígono como centro logístico.

Por parte de Alfarha, **Julio Sánchez** explica que durante los meses de febrero y marzo se recogerán alimentos no perecederos como arroz, aceite, pasta, azúcar y pasta. Las personas interesadas podrán colaborar a través de los Centros Educativos, Centro Cívico del Huerto Queri y la propia Asociación.

